



Très bon cheval d'extérieur, le minorquin sait aussi être appliqué et très « classe » en dressage. Comme ci-dessous, à Equestria (salon tarbais), où Jean-Bernard Abadie mène aux longues rênes *Oké* (8 ans), l'un de ses étalons reproducteurs au haras du Castéra.

*« S'il reste un certain temps sans travailler, la remise en route se fait sans souci, comme s'il était sorti la veille »*

tacle. Le loisir (balade, rando), Trec, endurance (il a du coffre) ou western (réactif, compact) sont parfaitement dans ses cordes. Il peut sauter (sans s'attaquer à des montagnes), débarder et s'atteler. Laurent Clédat y croit. Installé près de Sarlat (24), le meneur enseigne la traction animale, charronnage et élève une dizaine de minorquins depuis 2004 (trois entiers dont deux étalons agréés, trois poulinières). Il veut valoriser la race sous les harnais. « Il a tout pour réussir : très gentil, franc, malléable, froid dans la tête, fort dans les jarrets et les membres, avec du fond ; la couleur, la prestance de l'ibérique donnent un cachet supplémentaire. » L'an prochain, il compte sortir ses deux étalons en compétition (sport et tradition). La voie est ouverte : Jean-Bernard Vincent et ses deux minorquines sont champions Midi-Pyrénées 2009. Et comme dit Philippe le sage : « Il faut créer le besoin et faire valoir la race. Il y a un gros effort à faire pour les sortir en Salons et en concours afin de montrer ce dont ils sont capables. » ■

Contacts page 136



PHOTO HARAS DU CASTÉRA